

Nachruf auf Karl Busalt

Gerhard Schreiner



In stiller Trauer nahmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter Herrn Karl Busalt, der am 4. Mai 2019 im Alter von 65 Jahren unerwartet verstorben ist.

Karl bzw. Kalle wie ihn viele nannten, war über 30 Jahre im „Umfeld“ der Universität beschäftigt.

3 Jahre war er in der Verbundzentrale (heute Bibliotheksservice-Zentrum) und danach 27 Jahre im Rechenzentrum bzw. KIM tätig. Karl arbeitete zuerst als Operator im Schichtdienst im Maschinenraum und im Zuge der Automatisierung der Datenverarbeitung wechselte Karl in den Benutzerservice. Hier hat er sich sehr gut eingearbeitet und bearbeitete in erster Linie Tickets im Helpdesk-System (1st-Level) und war schwer-

punktmäßig für die Softwarebeschaffungen und Verteilung der Landeslizenzen eingesetzt.

Karl war sehr zuverlässig, pflichtbewusst, kollegial und ein stets hilfsbereiter Kollege. Er wurde von vielen MitarbeiterInnen der Universität sehr geschätzt und wir vermissen Kalle sehr. Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.